

# 63 Jahre deutsch-französische Freundschaft



L'amitié franco-allemande

Am 22. Januar 1963 unterzeichneten Konrad Adenauer und Charles de Gaulle den Elysée-Vertrag, auch deutsch-französischer Freundschaftsvertrag genannt.



Damit legten sie den Grundstein für Städtepartnerschaften, Jugendaustauschprogramme und das Unterrichten der jeweils anderen Sprache an weiterführenden Schulen. Verständnis beginnt schließlich beim Verstehen!



## Élysée-Vertrag



- Regelmäßiger Austausch
- Absprache bei Außen-, Europa- und Verteidigungspolitik
- Intensiver Jugendaustausch